

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Podiumsdiskussion zum heißen Eisen »Grüne Gentechnik« in Wetzlar

Veröffentlicht am: 15.06.2004

Dank eines hochkarätig besetzten Podiums bot die »Initiativgruppe Gentechnikfreie Zone Lahn Dill / Limburg-Weilburg« rund 60 interessierten Verbrauchern und Landwirten umfassende Informationen zum heißen Eisen »Grüne Gentechnik«. Bei der Veranstaltung im Naturschutzzentrum Wetzlar gingen kompetente Referenten auf die verschiedenen Aspekte dieses komplexen Themas ein und beantworteten Fragen.

[Gießener Allgemeine: pdf-Download](#)

Links zu diesem Artikel